

NGO

Polsek Sukaluyu Polres Cianjur Tingkatkan KRYD dengan Patroli Malam di Kawasan Pabrik dan Pemukiman Warga

Cianjur - CIANJUR.NGO.WEB.ID

Aug 31, 2023 - 09:04



Polres Cianjur Polda Jabar - Dalam upaya untuk meningkatkan keamanan dan kenyamanan masyarakat, Polsek Sukaluyu Polres Cianjur telah melaksanakan kegiatan Patroli Kegiatan Rutin Yang Ditingkatkan (KRYD) pada malam hari. Kegiatan ini difokuskan pada kawasan pabrik dan pemukiman warga, dan dipimpin oleh Aipda Omas Hasanudin dan Aipda Yusuf Asahril, atas perintah Kapolsek Sukaluyu, AKP Yayan Suharyana. 30 Agustus 2023

Patroli KRYD ini bertujuan untuk memberikan rasa aman kepada warga di sekitar kawasan pabrik dan pemukiman pada malam hari, ketika potensi risiko kejahatan dapat meningkat. Aipda Omas Hasanudin dan Aipda Yusuf Asahril berpatroli dengan penuh kewaspadaan, memastikan bahwa situasi di wilayah tersebut berjalan dengan kondusif.

"KRYD adalah bagian dari strategi kami dalam menjaga situasi kamtibmas di wilayah ini. Kami melakukan patroli secara intensif untuk memberikan keamanan ekstra kepada warga di saat yang rentan," ujar Aipda Omas Hasanudin. "Kami juga bersedia memberikan bantuan atau informasi kepada warga yang membutuhkan."

Aipda Yusuf Asahril menambahkan bahwa dalam patroli ini, mereka juga memberikan perhatian khusus pada pabrik-pabrik yang beroperasi pada malam hari. "Kami memastikan bahwa kegiatan di pabrik berlangsung sesuai dengan peraturan dan tidak menimbulkan gangguan bagi lingkungan sekitar. Kami juga memberikan saran terkait tata tertib berlalu lintas dan keselamatan kepada pengemudi yang melintas."

Kapolres Cianjur AKBP Aszhari Kurniawan melalui Kapolsek Sukaluyu, AKP Yayan Suharyana, mengapresiasi dedikasi Aipda Omas Hasanudin dan Aipda Yusuf Asahril dalam menjalankan patroli KRYD. "Kegiatan ini adalah bentuk konkret dari komitmen kami untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat. Kami akan terus meningkatkan langkah-langkah pencegahan dan penegakan hukum guna menciptakan lingkungan yang aman bagi warga."

Dengan kegiatan patroli KRYD yang ditingkatkan seperti ini, Polsek Sukaluyu berharap akan semakin meningkatkan rasa percaya dan kenyamanan warga di malam hari. Patroli rutin dan intensif adalah langkah penting dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah yang mereka layani.